

Educación: más de 200 establecimientos preparan retorno anticipado a las aulas

REGIÓN. Seis colegios particulares subvencionados volverán a clases el próximo 26 de febrero. En tanto, las Ues locales afinan detalles para recibir a sus nuevos alumnos.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Aunque el verano aún está en su apogeo, poco a poco los estudiantes de la Región deberán comenzar su preparación para el retorno a clases. Sin ir más lejos, un total de 210 establecimientos educativos volverán a las aulas entre el 26 de febrero y el 5 de marzo, pese a que el inicio oficial del año escolar está contemplado para el día miércoles 6 de marzo.

Según la información emanada desde la Seremi de Educación, la distribución de los 210 establecimientos que ingresarán entre el 26 de febrero y el 5 de marzo es la siguiente: 139 en Cautín Norte, 54 en Cautín Sur y 17 en la provincia de Malleco, siendo en esta última el primer ingreso el miércoles 28 de febrero correspondiente a 5 establecimientos; 2 en Angol, 1 en Colipulli y 2 en Victoria.

A la vez, la seremi Marcela Castro Armijo informó que "son 6 los establecimientos de dependencia particular subvencionada, los que iniciarán las clases el próximo 26 de febrero en La Araucanía, siendo tres de ellos de Temuco".

Se trata del Liceo Comercial Temuco y las escuelas especiales de Lenguaje Wilf y Estrella de Belén, ambas de la capital regional. Los otros tres establecimientos son: Escuela Pocoyán de Toltén, Colegio The Forest School de Pitrufquén y el Colegio Saint Matthew de Villarrica.

“El ingresar a la educación superior marca el inicio de una travesía única y enriquecedora repleta de desafíos y oportunidades”.

Rosemarie Junge,
 rectora Instituciones Santo Tomás

“Son unos tres mil estudiantes novatos que iniciarán sus clases el próximo 4 de marzo, incluyendo a los alumnos de Medicina”.

Aliro Bórquez,
 rector UCT

Finalmente, desde la Secretaría se recuerda que el calendario escolar completo se puede revisar en el sitio web araucania.mineduc.cl.

UNIVERSIDADES

Con ceremonias de bienvenida y días destinados a la inducción a la vida universitaria, las casas de estudios superiores con presencia regional también preparan el retorno a clases y, en especial, la recepción de sus nuevos alumnos.

En el caso de la Universidad de La Frontera, la bienvenida ofi-



DE MANERA ANTICIPADA ALGUNOS ESCOLARES DEBERÁN RETORNAR A CLASES EL PRÓXIMO 26 DE FEBRERO.

Año académico 2024 próximo a iniciar

● Sobre el inicio del año académico 2024, el rector de la UCT, Aliro Bórquez, sostuvo que la institución se prepara para iniciar el año "con 44 carreras de pregrado, más un Bachiller en Ciencias y Humanidades y una Ingeniería Civil Plan Común. Son aproximadamente tres mil estudiantes novatos que iniciarán sus clases el próximo lunes 4 de marzo, incluyendo a los alumnos y alumnas de la nueva carrera de Medicina", destacó. A la vez, la rectora de instituciones Santo Tomás Temuco, Rosemarie Junge, dijo sentir un gran orgullo "al pensar que más de 2.000 nuevos estudiantes, junto a sus familias, se unirán a nosotros en este camino hacia el mundo profesional y técnico que alberga más de 6 mil estudiantes y más de 800 colaboradores. El ingresar a la educación superior marca el inicio de una travesía única y enriquecedora, repleta de desafíos y oportunidades que moldearán tanto el futuro académico, como personal de cada uno de nuestros nuevos estudiantes", concluyó la rectora.

cial para los más de 2 mil nuevos estudiantes #YoSoyUfiro2024 está programada para el lunes 4 de marzo, en el Gimnasio Olímpico. Durante toda esa primera semana, los nuevos alumnos tendrán actividades de bienvenida; mientras que los estudiantes de cursos superiores volverán a clases el 11 de marzo.

En el caso de la Universidad Mayor sede Temuco, los estudiantes que ingresan a primer año tendrán su Bienvenida Institucional el jueves 7 de marzo, desde las 10.00 horas. "Esta jornada, contempla una serie de

Seis de marzo

es la fecha oficial de inicio del calendario escolar 2024. Sin embargo, algunos establecimientos han solicitado el regreso anticipado a las aulas, entre los días 26 de febrero y 5 de marzo.

actividades donde destaca una Feria de Servicios Estudiantiles. Ahí nuestros estudiantes podrán conocer la oferta de servicios, clubes, actividades deportivas y de vida académica", se informó desde la U. Mayor.

Antes del hito de bienvenida, ya desde el lunes 26 de febrero, los nuevos estudiantes tendrán actividades de bienvenida por carrera, de manera presencial y online, donde podrán conocerse e interactuar con sus directivos y docentes.

Desde la Universidad Católica de Temuco se informó que los alumnos novatos ingresarán el 4 de marzo con el inicio de la Semana TEVU (Transición Efectiva a la Vida Universitaria) que contempla actividades académicas obligatorias de inserción y preparación. Los alumnos de cursos superiores de la UCT iniciarán las clases el lunes 11 de marzo.

En lo respecta a las instituciones Santo Tomás, para el 26 de febrero está planificado el ingreso de los nuevos alumnos en lo que se denomina la Semana Cerro para los estudiantes del Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional. En tanto que, en la misma fecha, parte la Semana IVU (Introducción a la Vida Universitaria) para los alumnos nuevos de la UST. Los estudiantes de cursos superiores de Santo Tomás retornarán el lunes 11 de marzo.

Finalmente, desde la Universidad Autónoma se excusaron de entregar la información relativa al ingreso a clases debido al periodo de vacaciones aún en curso para la institución. 